



学校だより

1月

のびていこう「わかる つながる 高め合う」はやぶちっ子

あけましておめでとうございます

校長 板橋 典子

元日の驚きの報せに、東日本大震災の記憶が重なり、痛み、悲しみ、苦しみを想います。能登半島地震で被災された方々にお見舞い申し上げますとともに、1日も早い復興と復旧を祈っております。本年も、子どもたちがしなやかに生きる力がつくように、「ウェルビーイング」な学校づくりに力を尽くしてまいりたいと思います。どうぞよろしく願い申し上げます。

さて、12月9日（土）の「はやぶちっ子フェスティバル」では多くの保護者の方々にご来校いただき、また子どもたちへの温かい励ましのお声掛けなど頂戴しまして、ありがとうございました。

フェスティバル当日に開催しました「第3回 学校運営協議会」の様子についてご報告いたします。ご出席いただきましたのは学校運営協議会会長の奥村様、副会長の小泉様（PTA 会長）、書記の新関様（学校地域コーディネーター）、新吉田中央町内会会長の宮田様（新吉田地区社会福祉協議会会長）、早渕3丁目町内会会長の今井様、株式会社トーエル執行役員 CSR 推進部長の岡林様です。フェスティバルに参加されて「保護者の方々がご夫婦で来校されている方が多く、人数の多さに驚いた」「子どもたちが楽しそうに取り組んでおり、また保護者の方々も笑顔でよい雰囲気だった」「自分で考え、得意なことや興味のあることに取り組んでいる様子が見られた」などのご感想がありました。

また、「新日課表」「修学旅行・体験学習」「デジタルドリルの試行」「チームマネージャーの配置」「本物を体験する学習」等の今年度の取組や次年度の「学習評価」等について説明し、ご理解をいただきました。環境面の課題としては、4階の教室や給食室の暑さについてご検討くださいました。次回は2月に開催する予定です。今後も学校運営協議会の皆さんと目標や課題を共有して共に検討し、よりよい学校づくりに生かしてまいります。

Well-being (ウェルビーイング)

体育館の工事が順調に進んでいます。鉄骨の柱部分は、明るい水色になりました。これは、学校運営協議会の委員の方から、以前の「はやぶちっ子運動会」は、早渕川の自然をイメージした青組と緑組だったと伺ったことから、このまちや本校にとって身近な早渕川をイメージした色を使うことにしました。新しい体育館は冷暖房完備になり、体育館での活動も行いやすくなります。

